

Sector rural de La Serena: a pura chilenidad

La autoridad municipal y concejales (as) dieron el primer paso en la iniciativa de Fiestas Patrias organizada por la Comunidad Agrícola Olla de Caldera, que se extenderá hasta el 20 de septiembre.

Con el corte tradicional de cinta, el alcalde de La Serena, Roberto Jacob Jure, y concejales (as), dio por inaugurada la tradicional pampilla del sector 'El 22', organizada por la comunidad Agrícola Olla de Caldera.

La autoridad municipal insistió que esta actividad se había ganado un espacio en la comuna, «y se transformará en la festividad oficial de La Serena» en la ruralidad. De la misma forma, admitió que no se había equivocado en respaldarla en sus inicios, cuando partió como una Feria Costumbrista el 2018.

«Se está frente a una pampilla de verdad y que nos recuerda a cuando pequeños nos llevaban al campo, y a mí me identifica esta pampilla porque vi cómo nació, como fue creciendo y se consolidó, y lo que es hoy día. Espero que sea la pampilla oficial de La Serena y venir a este sector es cada vez más agradable», sentenció la autoridad.

